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□校 訓 正しく かしこく たくましく
□学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成

～笑顔と元気がエネルギー 工夫を重ねてトライ アンド ジャンプ～

５月２５日、ＰＴＡ役員会が行われました。総務部、校外指導部、体育部、広報部
が今年度行う事業について話合いをもちました。主な活動内容は次の表のとおりです。
特に、体育部では「運動会」に替わるものとして「親子スポーツ講演会」を実施しよ
うと話し合われました。生徒数の減少等に伴い、丸々コロナ禍以前に戻すことが大変
なものもあり、これからに合った工夫が求められると感じます。

また、３１日には文化体育後援会の全
体役員会が行われました。３年間見合わせていた寄付事業を
再開することとし、そのための話合いと確認がなされたので
した。役員及び担当される方々にはご難儀をおかけいたしま
す。地域の皆様と保護者の皆様の多大なる応援に応えられる
のは、子どもたちのがんばりのほかありません。子どもたち
が精一杯活動できるよう、職員も力を注いでまいります。

6月5日（月 、今年度１回目の校内研究会を指導主事の先生）
をお迎えして行いました。
見ていただいたのは、３年生の学級活動です。昨年までは

少人数で２学級としていたところを、今年度は１学級となり
ました。小学校６年生以来３年ぶりです。昨年とは勝手が違
うこともあるのでしょうか……。学級生活において、いくつ
かの問題点が浮上してきました。それを解決するために学級
のみんなで話し合う授業でした。集団生活では折り合いをつけることも大事、相手や自分の考えを尊

重することも大事、よりよい生活のためによく考え、行動できる人を目指
して、ただ今修行中の子どもたちです。

←司会の二人
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自分たちの学級をよりよくするために！

専門部 主 な 活 動
・環境整備
６／25（日）早朝奉仕活動

総務部 ・諸活動、事業への協力
８／20（日）アルミ缶回収

・各学年事業連絡調整

・親子講演会の運営
校外 ７／４（火）情報モラル
指導部 ・アルミ缶回収への協力

・交通安全街頭指導

体育部 ・親子スポーツ講演会
12／３（日）

広報部 ・ＰＴＡ会報の発行
年１回（12月下旬予定）
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＊郡市総体の組み合わせについて
各部の組み合わせは、このあと文化体育後援会報に
よりお知らせいたします。

ＰＴＡ役員会・文化体育後援会役員全体会

by Yonezawaつぶやいてみます
教育実習の先生が先週から１年生についてくれています。教科は社会科です。将来は社会科の先生としてまた生保内中学校に来てくれたらなあと思って、その初々しい姿を見ております。私だってそんな

頃があったぞと感慨深く浸っていたら……いけない、いけない。昔を懐かしんでいたら「今」が動かなくなる！キケン、キケンと自分を鼓舞しております。


